

軽音楽同好会

現会長 熊坂 香音
前会長 中村 大地
顧問 岩崎先生

軽音楽同好会は主に学校祭でのライブを成功させることを目標に、日々楽器や歌などの練習に励んでいます。学校祭前は毎週水曜・土曜に、学校祭後は毎週水曜に同窓会館下で活動しています。活動日数が週に一・二回ということで、兼部も可能となっています。また校内にとどまらず、校外のライブイベントに参加している人もたくさんいます。

「軽音といえばロック」そう考える人も多いと思いますが、実は軽音楽はジャンルに縛られることはありません。好きな音楽を好きなメンバーと楽しむことができます。そして、日々の練習で得たスキルや仲間との絆はかけがえのない宝物になります。また、ライブでは自分たちの音楽を共有し、観客と一体となつて楽しむことができます。高校生であるこの時期にしか味わえない、言葉では伝えきれないような興奮が軽音楽にはあるのです。

最後に、バレー部の顧問と兼任し私たちの活動を支えてくださったっている岩崎先生、本当にありがとうございます。そして、軽音楽の楽しさを改めて教えてくださった先輩方、今までありがとうございます。先輩方のアツい音楽を引き継いでいけるよう、練習に励んでいきます。

